

BIG ISSUE

Silaturahmi Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Meningkatkan Kewaspadaan dan Kepedulian Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Aug 19, 2024 - 10:51



Silaturahmi Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Meningkatkan Kewaspadaan dan Kepedulian Masyarakat

Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, Bripta Miftahu Rohman, melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan warga masyarakat di Kp. Puncak Kandang Rt. 03

Rw. 02 Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi.
Kegiatan yang dimulai pukul 13.00 WIB ini berlangsung dengan lancar dan penuh keakraban.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Miftahu Rohman memberikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat:

1.

Menjaga Kondusifitas Wilayah

Bripka Miftahu meminta agar seluruh warga turut andil dalam menjaga kondusifitas wilayah menjelang Pemilukada Jabar tahun 2024. Partisipasi aktif dari masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

2.

Pencegahan Kenakalan Remaja

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar para remaja tidak terlibat dalam kenakalan remaja yang dapat merugikan diri sendiri maupun keluarga. Kesadaran dan tindakan preventif dari orang tua dan masyarakat sangat diharapkan.

3.

Laporan Kegiatan Menyimpang

Ditekankan juga pentingnya melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan indikasi kegiatan menyimpang di lingkungan sekitar. Informasi dari masyarakat sangat berharga dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

4.

Peningkatan Satkamling dan Ronda Malam

Dalam menghadapi potensi gangguan keamanan, Bhabinkamtibmas meminta agar warga meningkatkan kegiatan siskamling dan ronda malam, terutama pada malam hari.

5.

Hati-hati dengan Potensi Kebakaran

Mengingat musim kemarau yang panjang, Bripka Miftahu juga mengingatkan untuk tidak membuang puntung rokok sembarangan di lahan atau kebun yang kering, untuk menghindari risiko kebakaran.

Kegiatan silaturahmi ini berjalan dengan tertib dan diharapkan dapat memperkuat kerjasama antara masyarakat dan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dokumentasi kegiatan terlampir.

Demikian laporan kegiatan silaturahmi ini disampaikan. Semoga informasi ini bermanfaat bagi semua pihak yang terlibat.